

Jadilah Pelopor Dalam Memelihara Keamanan dan Kerukunan : Pesan Pelda A. Cholik Kepada Pemuda Ansor Tuban

Basory Wijaya - TUBAN.KAMPAI.CO.ID

Feb 27, 2023 - 11:39



TUBAN, – Bati Tuud Koramil 13 Tambakboyo Kodim 0811 Tuban Pelda A. Cholik memberikan Wawasan Kebangsaan kepada peserta Pelatihan Kepemimpinan Dasar (PKD) Ke – 3 Pimpinan Anak Cabang Gerakan Pemuda Ansor PAC. GP

Ansor yang bertempat di TPQ Nurul Anwar Desa Dasin Kecamatan Tambakboyo Kabupaten Tuban, Minggu (26/2/2023).

Shofiyul Burhan S. HI., sebagai ketua PAC. GP Ansor Tambakboyo mengucapkan Selamat datang kepada Babinsa Koramil 13 Tambakboyo Pelda A. Cholik sebagai pemateri wawasan kebangsaan.

“Semoga apa yang di sampaikan oleh pemateri dapat di pahami dan diaplikasikan dalam kehidupan sehari- hari,” Ucap Ketua.

Bati Tuud Koramil 13 Tambakboyo Pelda A. Cholik menjelaskan, Wawasan Kebangsaan adalah cara pandang bangsa Indonesia tentang diri dan lingkungannya mengutamakan persatuan dan kesatuan bangsa, serta kesatuan wilayah yang dilandasi Pancasila, Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, Bhinneka Tunggal Ika, dan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

“Hakekat pembinaan kesadaran Bela Negara sebagai upaya untuk membangun karakter bangsa Indonesia yang memiliki jiwa nasionalisme dan patriotisme serta ketahanan nasional demi terwujudnya Negara Kesatuan Republik Indonesia yang tangguh.

“Pembinaan kesadaran bela negara diarahkan untuk menangkal faham-faham, ideologi dan budaya yang bertentangan dengan nilai – nilai kepribadian Bangsa Indonesia. Bela Negara dilakukan secara berkesinambungan melalui pendidikan dan pelatihan serta sosialisasi”, ungkap Cholik

Lebih lanjut Cholik mengatakan, bahwa melalui pelatihan kepemimpinan dasar ini diharapkan para peserta mempunyai jiwa nasionalis dan patriotik sehingga dapat menumbuhkan kebanggaan cinta tanah air, kesadaran berbangsa dan bernegara, setia kepada Pancasila sebagai ideologi negara dan rela berkorban untuk bangsa dan negara.

“Ditengah – tengah peserta Gerakan Pemuda Ansor ia berpesan agar pemuda ansor sebagai generasi penerus bangsa dapat menjadi motifator dan pelopor dalam memelihara keamanan dan kerukunan dalam keberagaman ras, suku, etnik dan budaya demi kejayaan Negara Kesatuan Republik Indonesia khususnya di Wilayah Kecamatan Tambakboyo,” Imbuhnya. (Faro)